

Selección argentina jugará sin Messi lo que resta de 2018



Buenos Aires, 14 ago (PL) Aunque muchos especulaban, se conoció que Lionel Messi no jugará en lo que resta del año con la selección argentina.

Según varios medios de prensa locales, tras la mala racha de la albiceleste que se sintió en Moscú 2018, el astro mundial no jugará con el equipo nacional al menos en el próximo semestre.

La selección sigue de capa caída. Primero fue la renuncia de Javier Mascherano, luego la de Lucas Biglia, la renuncia forzada del DT Jorge Sampaoli y ahora Messi no portará la camiseta nacional en lo que resta del año, aunque no anunció su renuncia.

Por el momento ni estará en Estados Unidos para los próximos dos amistosos pactados el 7 y 11 de septiembre contra Guatemala y Colombia, respectivamente, y tampoco contra Brasil en el mes de octubre en Arabia Saudita.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/169051-seleccion-argentina-jugara-sin-messi-lo-que-resta-de-2018>



Radio Habana Cuba